

GABRIELA RIOS SUAREZ - alimentos en las escuelas

B001002156

De: "Paty Rodriguez" <alepat@prodigy.net.mx>
A: <cofemer@cofemer.gob.mx>
Fecha: 16/06/2010 08:36 p.m.
Tema: alimentos en las escuelas

JCR
 +
 ERF

A quien corresponda:

Recientemente he estado leyendo en la prensa y ahora me documento en su página con respecto a los **"Lineamientos para la venta de alimentos en las escuelas"** y como madre de familia me permito hacerles los siguientes comentarios para que los tomen en cuenta:

- 1.- Me parece una buena idea el tratar de regular lo que se vende en las escuelas, sin embargo, no considero razonable que me impidan a mi, como madre, enviarle tal o cual tipo de comida a mis hijos para que sirva de almuerzo durante su estancia en la escuela.
- 2.- Yo creo que la obesidad no es problema que radique en lo que los niños coman en 30 minutos al día.....es una cultura del buen comer y de hacer ejercicio, de lo que comes durante todo el día, en la escuela, en la casa, en los sitios de esparcimientos. etc.. Yo tengo 41 años y en mi escuela, en mi secundaria en mi preparatoria, siempre vendieron, molletes, tacos, donas, papas, cacahuates, sodas embotelladas, etc.. y siempre las comí y sigo pesando 49 Kg.. yo pienso que la educación que me dieron mis padres humildemente me enseñó a no abusar de las cosas, por lo que se que no es por ahí por donde ustedes se tienen que enfocar; porque, que van hacer cuando el niño salga de la escuela y se dirija a su casa, a caso lo van a custodiar???????????
- 3.- Me preocupa mucho que al sacar tan abruptamente los alimentos procesados que son garantía de inocuidad y calidad, controlado por ustedes mismos, se cambien por otros de dudosa procedencia y control sanitario; en especial me preocupa que muchas escuelas ni siquiera agua potable tienen.....¿Dónde lavarán las verduras y frutas?.....ni siquiera baños tienen.....¿Cómo prepararán los alimentos?.....¿Quién los va ha preparar?.....
- 4.- No le veo caso a restringir los tamaños de las porciones de los alimentos, si no se controla el número de porciones que pueda comprar un alumno.
- 5.- Me asusta la idea que, a falta de sistemas para controlar regulaciones tan extremas, se desate una corrupción con la venta clandestina de "Comidas prohibidas" o con la venta a través de las rejas y cercas de las escuelas..... o van a controlar a los ambulantes?, solamente les están quitando a las escuelas su comitiva, la cual las utilizan para de perdido mantener limpios los baños y ponerle vidrios a las ventanas.....
- 6.- Yo con esfuerzo envío un almuerzo a mis hijos, no voy a permitir que me prohíban enviarle lo que puedo darles, porque crean que engorda.
- 7.- La decisión de qué comer es nuestra a menos que nos den los recursos para comprar lo que, según ustedes, debemos de comer.

Espero tomen en cuenta mis comentarios.

Gracias,

Patricia Vázquez
 Monterrey, N.L.

